

## LA VIERGE QUI PLEURE !

A cinq lieues environ de Rome, une petite ville nommée Osimo s'est tristement illustrée lors de la dernière Fête-Dieu. Des misérables ont mis le feu au dais pendant que le prêtre se trouvait dessous, et ont commis d'autres profanations sacrilèges envers le Très Saint Sacrement. Or, tout muet qu'il se soit rendu par amour dans la Sainte Hostie, le Dieu insulté donnait sa première réponse à ces impiétés par une forte grêle, la nuit suivante.

Le lendemain, des bruits étranges circulaient. Dans une petite église de campagne située à deux milles d'Osimo, une image vénérée de Notre-Dame des Sept Douleurs ouvrait, fermait les yeux, et versait des larmes. La nouvelle s'est répandue au loin et aussitôt un concours énorme de population a eu lieu à la chapelle désignée.

Impossible de le nier, fût-on libre penseur, l'image de la Très Sainte Vierge remue les yeux et verse des larmes. Les témoins ont fait foule. Deux fonctionnaires publics d'Osimo se sont rendus à l'évidence. L'un deux s'est écrié : " Il n'y a aucun doute, c'est un miracle ! " et par dévotion il a donné sa montre, l'autre a donné son anneau d'or à la *Vierge qui pleure*.

Il y a plus, cette *Vierge qui pleure* a guéri subitement un petit garçon de 7 ans, de Loreto, sourd-muet depuis sa naissance. Et ce n'est pas le seul miracle publiquement constaté.

Or, cette *Vierge qui pleure* donne à réfléchir. Chaque fois que des larmes semblables ont miraculeusement coulé, c'était pour annoncer quelque grand châtimeut de la justice divine. Cette justice est comme retenue par l'intervention de notre bonne Mère du Ciel. Mais plusieurs fois, des révélations nous l'ont dit : " Le bras de Dieu devient trop lourd, Marie ne peut plus le retenir. " A Lourdes elle a fait entendre une voix significative : " Pénitence, pénitence ! " Oserons-nous dire que les coupables en ont tenu compte ? Loin de là, jamais on n'a vu autant qu'aujourd'hui d'irréligion, de blasphèmes et de scandales du haut en bas de la société.